

1. Record Nr.	UNINA9910130793103321
Autore	Lipp Volker
Titolo	Reform des familiengerichtlichen verfahrens . 1 Familienrechtliches forum Göttingen // Volker Lipp, Eva Scgriften, Barbara Veit (Hg.)
Pubbl/distr/stampa	Universitätsverlag Göttingen, 2009 Göttingen : , : Universitätsverlag Göttingen, , 2009 ©2009
Descrizione fisica	1 online resource (259 pages) : illustrations; digital, PDF file(s)
Collana	Open Access e-Books Knowledge Unlatched Gottinger juristische Schriften ; ; Band 6
Disciplina	346.430150269
Soggetti	Domestic relations courts - Germany Family law - Courts - Germany
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	This volume documents the proceedings of the first "Family Law Forum which took place in Gottingen on June 28 2008. Just before the conclusion of the legislative process, reknowned experts from science, policy and practice discussed the new "Law on the Proceedings in Family Matters and in Matters of Voluntary Systems of Law," (FamFG) that came into effect in September 2009. This volume includes an extensive overview of the features of the new family law and analysis and opinions on various aspects of the law. Dieser Band dokumentiert die Vortage des ersten Familienrechtlichen Forums Gottingen, das am 28. Juni 2008 stattgefunden hat. Unmittelbar vor dem Abschluss des Gesetzgebungsverfahrens erorterten Experten aus Wissenschaft, Politik und Praxis das im September 2009 in Kraft tretende Gesetz über das Verfahren in Familiensachen und in den Angelegenheiten der freiwilligen Gerichtsbarkeit (FamFG). Der Band enthält einen Überblick über die Grundzüge des neuen Familienverfahrensrechts sowie Analysen und Stellungnahmen zu einzelnen Bereichen. Dabei werden

schwerpunktmaßig das neue Rechtsmittel- und Vollstreckungssystem, das Hinwirken auf Einvernehmen, das Vermittlungsverfahren, der Verfahrensbeistand, der Umgangspfleger und das Verfahren bei Kindeswohlgefährdung behandelt. Darüber hinaus wird eine interdisziplinäre Perspektive durch die soziologische Einordnung der derzeitigen Reformen in den Kontext der allgemeinen Familien- und Sozialpolitik eröffnet.
